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Primeiros moradores recebem a vacina
��������������������������������������������������������

CORONAVÍRUS



Cooperhering Bom Retiro

Com limão a gente faz limonada!

Foi por iniciativa da Fundação Hermann He-
ring, braço social da Cia. Hering, que em 1944 sur-
giu a Cooperativa de Consumo dos Operários da 
Indústria Têxtil Companhia Hering – hoje Cooper. 

A principal unidade era no Bom Retiro, ini-
cialmente dentro da empresa. Em 1977 ganhou 
uma nova edifi cação na subida do Morro da Cia, 
onde funcionou até 1999, quando foi transferi-
da para o Água Verde. A edifi cação deu lugar ao 
Espaço Hering, onde é comercializado o mix de 
produtos da Cia.

No início da década de 1990, a Cooperhering 
passou a atender toda a comunidade, tornando-
-se independente e não se limitando somente 
aos funcionários da Cia Hering. Mas nas enchen-
tes de 1983 e 1984 também abriu suas portas 
para população, sendo fundamental naquele pe-
ríodo, permitindo que as famílias do Bom Retiro 
pudessem comprar seus alimentos. 
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A pandemia do Coronavírus impactou 
profundamente a vida das pessoas,  
pessoal e profi ssional. No VIVER BOM 

RETIRO não foi diferente. Não tiramos o pé ace-
lerador e nossa rotina de trabalho se estendeu 
para 14 horas diárias, em média. Nos últimos 
12 meses, avançamos a madrugada, dormimos 
pouco. Tudo para bem informar.  

Adrenalina a mil, mas com a sensação do de-
ver cumprido por trazer a informação correta, de 
qualidade, sem sensacionalismo e fake news. Por 
sorte, ninguém da família pegou Covid até agora e 
que permaneça assim até a chegada da vacina para 
todos. Sintomas, talvez, mas nada preocupante.

A vacina está vindo aos poucos. Vários mo-
radores, principalmente os mais idosos e os que 
atuam na área de saúde, já receberam suas do-
ses imunizantes. Mesmo assim, a recomendação 
é seguir com medidas restritivas e de prevenção, 
por conta da situação em nossos hospitais, ab-
solutamente lotados e com a dura decisão de 
escolher quem vai ser tratado por falta de leitos.

O VIVER BOM RETIRO segue sua rotina nes-
se “Novo, mas quase eterno, Normal”, agradecen-
do aos moradores que nos acompanham e estão 
fazendo o máximo para se cuidar. Nestes pouco 
mais de 365 dias, 161 moradores testaram posi-
tivo para o Coronavírus. Número que representa 
pouco mais de 14% da população do bairro, se-
gundo o último Censo do IBGE, em 2010 (1.117 
habitantes). Um percentual alto, mas somos um 
dos três bairros com menor incidência de Covid.

Agradecer ainda aos nossos patrocinadores 
que se mantiveram fi rmes com a gente nesse 
período, acreditando no VIVER BOM RETIRO
como ferramenta de veiculação de suas marcas. 
E com limão, a gente faz limonada. Outros patro-
cinadores vieram e estão chegando. 

E nessa limonada, outro destaque foi o au-
mento do número de Assinantes que dobrou 
nesse período. E agora, além de concorrer a 
prêmios mensais, podem usufruir de benefícios 
junto a empresas parceiras que concedem des-
contos e outras vantagens.



Coronavírus: Um ano de pandemia 
registrado pelo VIVER BOM RETIRO

3REPORTAGEM DE CAPA

Foram 760 
reportagens 
publicadas, 
atualizando os 
boletins diários

H á um ano, no dia 18 de 
março de 2020, o VIVER 
BOM RETIRO publicava 

suas três primeiras reporta-
gens sobre a pandemia do Co-
ronavírus que começava a dar 
sua “cara” em Santa Catarina e 
na cidade de Blumenau.

Naquele dia, o VIVER BOM 
RETIRO dava sua largada para 
uma maratona sem fi m. Prati-
camente todos os dias, nesses 
quase 365 dias que vivemos 
atormentados, angustiados 
por esse “Novo Normal”, pu-
blicamos matérias. Atualiza-
mos boletins sobre o cenário 
da pandemia, falamos sobre 
o aumento de casos, medidas 
restritivas e de prevenção, de-
cisões econômicas, mortes, 
hospitais lotados, o drama de 
famílias que enfrentaram o ví-

dia 18, registravam que o Gover-
no de Santa Catarina decretava 
situação de emergência e anun-
ciava a primeira das inúmeras 
medidas restritivas para evitar 
contágio. Blumenau registrava 
dois novos casos suspeitos de 
Covid-19 e contabilizava 12 
moradores com suspeita de ter 
contraído o vírus. A outra notícia 
informava o cancelamento das 
missas presenciais nas igrejas 

de Blumenau.
De lá pra cá, quase 760 ma-

térias foram publicadas e com-
partilhadas em nossos redes 
sociais e grupos de Whats. Tudo 
isso para deixar bem informa-
dos os moradores, empresá-
rios e pessoas que trabalham 
no Bom Retiro, além de outros 
blumenauenses que acompa-
nham o canal de comunicação 
do bairro.

rus, com entes internados por 
longo período. 

Acompanhamos de perto 
a recuperação de moradores 
como Sérgio Pöpper, registra-
mos e registramos o drama de 
famílias que perderam entes 
queridos, em decorrência da 
Corona. Além disso, lançamos 
campanhas de sensibilização 
para evitar a proliferação do 
vírus.

As nossas três primeiras 
notícias, publicadas no Portal 
www.viverbomretiro.com.br, no 



Os compromissos de 
Mário Hildebrandt com o Bom Retiro
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Confira o resumo da entrevista 

Soluções para destravar 
nosso sistema viário

Uma pesquisa de origem 
e destino (dizendo de onde 
as pessoas vem e vão em ho-
rários de pico) orienta uma 
série de mudanças importan-
tes. A reabertura da Ligação 
Velha-Garcia foi uma delas. 
Eu tenho um compromisso de 

Victor Hering e manutenção 
da pavimentação 

Em relação a rua Victor 
Hering, quero assumir um 
compromisso, pois é uma dívi-
da que o município tem com o 
Bom Retiro: temos uma obri-
gação de colocar uma camada 
asfáltica e revitalizar essa via. 
Ela é importante para comu-
nidade e faz parte de um pro-

jeto de reorganização do sis-
tema viário na região. Tenho 
toda tranquilidade de assumir 
esse compromisso com vocês. 
As demais vias com pavimen-
tação antiga precisamos fazer 
um estudo, pois no momento 
não temos recursos.

Ruas sem pavimentação
  

Estamos buscando soluções, 
via mutirão ou emenda parla-
mentar para cobrir o valor dos 

ruas, entre outros temas.
Nesse bate papo assegurou que terá 

o máximo de cuidado para não aprovar 
obras que agridam a natureza e possam 
acarretar risco e prejuízos aos moradores, 
especialmente em projetos que pretendem 
ocupar encostas de morro consideradas de 
alto risco geológico.

Considerou a revitalização da Victor 
Hering uma dívida do município com o 
bairro e garantiu que a via receberá pavi-
mentação asfáltica e as merecidas melho-
rias como passeios. Do mesmo modo, solu-
ções para o sistema viário.

denado, ocupação de encostas com alto risco 
geológico, manutenção e pavimentação de 

consolidar essa ligação ou 
buscar uma nova alternativa 
defi nitiva para o projeto, in-
terligando a João Pessoa e a 
Hermann Huscher, via túnel 
ou outro trajeto. Mas é preci-
so um estudo mais aprofun-
dado sobre esse tema. Não 
com um projeto faraônico, 
mas algo possível de ser exe-
cutado, mais prático e barato. 
Também precisamos ofere-
cer alternativas de acesso ao 
Bom Retiro. Nesse momen-
to, mais fáceis e práticos de 
serem utilizados. Assumo o 
compromisso de estudar e 
apresentar a resposta corre-
ta em relação a cada um dos 
temas. 

C om 108.591 (72,1%) dos votos vá-
lidos o atual prefeito Mário Hilde-
brandt (Podemos) comandará Blu-

menau pelos próximos quatro anos. No 
primeiro turno da campanha eleitoral, o 
atual prefeito aceitou prontamente o con-
vite do VIVER BOM RETIRO para participar 
de uma live em nossa página no Facebook. 
Foram quase 60 minutos de conversa com 
o jornalista Giovani Vitória, na noite do dia 
05 de novembro.

Na entrevista, foram apresentadas as 
principais demandas do bairro: sistema 
viário, meio ambiente, crescimento desor-
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moradores e o restante a Pre-
feitura assumiria. Me proponho 
a discutir o assunto com parla-
mentares e a buscar recursos. 
Vamos trabalhar isso em par-
ceria com vocês, buscando o 
apoio dos deputados estaduais.

Ocupação de encostas 
com risco geológico

Temos que tomar o máximo 
de cuidado para não agredir a 
natureza, ainda mais nessa re-
gião, acidentada e com grande 
risco de mexer e ter consequên-
cias futuras. Não vou abrir mão 
da responsabilidade do cuidado 
com as questões ambientais na 
cidade como um todo. Vivi isso 
em 2008, acolhi e vi famílias cho-
rando, perdendo absolutamente 
tudo. Então, poder ter a certeza 
que terei essa preocupação du-
rante a minha gestão.

Calçadas precárias

 A primeira coisa que eu teria 
vontade de fazer é arrancar os 
postes no meio das calçadas. Não 
só no Bom Retiro. Para mudar um 
poste, precisamos pagar de R$ 7 
a 30 mil para Celesc. Eles usam 

o espaço do município e ainda 
precisamos pagar para mudar 
um poste de lugar.Tenho uma 
perspectiva de fazer calçadas 
na cidade toda, notifi cando os 
moradores – não multando –, in-
formando que tem um passeio a 
ser feito. Se o município fi zer vai 
custar X valor e se aceitar, exe-
cutamos e cobramos no IPTU do 
ano seguinte, em parcelas. Se o 
proprietário decidir fazer, tem 60 
a 90 para executar, caso contrário 
será multado. A proposta é cons-
tituir um fundo municipal para 
passeios, depositando um valor 
inicial e depois fazer esse recurso 
girar para amenizar o problema. 
Se a comunidade topar, a Victor 
Hering poderia ser o projeto em-
brionário.

Travessias Elevadas

 No Colégio Visão temos a 
difi culdade de estar em curva. A 
legislação federal impede. Estu-
dar uma faixa de pedestre e um 
semáforo com botoeira pode ser 
uma solução. Podemos construir 
essa alternativa.

Desassoreamento do Ribeirão

Conversei com a equipe e me 
informaram que todas as con-
dições de limpeza no ribeirão 
possíveis foram feitas, com trator 
menor e maior. Em alguns locais, 
entrando a pé, fazendo roçada. 
Fizemos alguns ajustes de curva 
e alargamentos que eram pos-
síveis. Seguiremos trabalhando 
para buscar uma solução. Infeliz-
mente, as pessoas construíram as 
casas muito próximas dos ribei-
rões e isso aumenta a difi culda-
de. Posso cobrar novamente do 
secretário de manutenção para 
dar mais uma olhada em relação 
a isso, dentro que é possível. Mas 
é fundamental a limpeza perió-
dica.

Poluentes no Ribeirão
 Precisa denunciar para a 

agência reguladora se ainda não 
foi feito. A concessionária tem 
que fazer essa investigação. A 
Prefeitura faz parte da agência e 
cobra isso. A agência precisa ir lá 
coletar o peixe para descobrir se 
é esgoto.

Área de lazer

Temos que fazer a praça. No 
próximo ano, a primeira coisa 
a fazer é sentar, conversar, ver 
quais as empresas que são par-
ceiras e o quanto podem entrar 
com recursos e o valor do muni-
cípio para executar essa obra ou 
mesmo as empresas, diretamen-
te. Fui entusiasta dessa ação, tra-
balhando para derrubar aquelas 

casas e nominar o espaço. Quero 
ter a oportunidade de inaugurar 
essa praça, talvez já no início do 
próximo mandato. Já tem um 
projeto, basta adequá-lo à nossa 
realidade para que possamos dar 
manutenção, como na escolha de 
materiais. É meu compromisso, 
gosto daquele local. 

Causa animal
Ampliar aquilo que tem sido 

feito pelo Cepread, fortalecendo 
o órgão como centro de orienta-
ção e apoio. Com a Furb ou Uniso-
ciesc, em parceria, implantar um 
ambulatório veterinário público 
para atender famílias de baixa 
renda e protetores, na questão 
da castração e atendimento aos 
animais de rua. Como realizado 
no Sítio Dona Lúcia, disponibili-
zar um veterinário para atender 
a demanda dos protetores indi-
viduais, com consultas e orien-
tações.

Posto de saúde no bairro
Estamos discutindo a am-

pliação da cobertura pelas Uni-
dades de Estratégia da Família. 
É preciso fazer uma avaliação 
e se houver condições fi nan-
ceiras e técnicas, com certeza a 
região precisa ser contemplada. 
Tem outra possibilidade que 
é a alteração do local do am-
bulatório. Existe esse debate, 
se permanecerá na República 
Argentina ou não. Temos esse 
compromisso de dialogar com a 
comunidade.
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Cia. Hering anuncia fusão 
com o Grupo de Moda SOMA

SCI 30 anos: Tecnologia contábil aliada a valores

A meta é transformar 
o grupo numa das 
maiores plataformas de 
moda do mundo

ACia. Hering divulgou no dia 26 de abril 
“Acordo de Associação” com o Grupo 
de Moda Soma, com sede no Rio de 

Janeiro. Uma transação de R$ 5,14 bilhões.
A aprovação defi nitiva do negócio ainda 

depende de etapas, entre elas a Assembleia 
com os acionistas dos dois grupos e a apro-
vação por parte do Conselho Administrati-
vo de Defesa Econômica (CADE). A previsão 
é fi nalizar essa fase até o fi nal do primeiro 
semestre.

A SCI comemorou três décadas de 
existência no mês de fevereiro. Para mar-
car a data, realizou uma comemoração 
virtual, por meio de uma live especial, 
reunindo seus proprietários, colaborado-
res e clientes.  

Ao abrir as comemorações, Everton 

Marçal falou dos projetos e dos esforços 
para a conquista dos objetivos. “Tudo isso 
é a concretização de um sonho, um sonho 
escrito, conversado, planejado, que seguiu 
com muito trabalho, com muita vontade 
e dedicação”. 

Já Elinton Marçal ressaltou que, muito 

do que foi conquistado, se deve à com-
preensão de que a tecnologia está em 
constante transformação. “A tecnologia 
está em todas as áreas e em todas as 
profi ssões, como principal ferramenta de 
negócio. Por isso merece um olhar atento 
a todo o momento”, disse. 

A Hering e o Grupo SOMA trabalharão 
para consolidar uma plataforma de marcas 
no varejo de moda, acelerando o meio di-
gital. O planejamento é arrojado e a meta 
o novo grupo empresarial é se transformar 

numa das maiores plataformas de moda do 
mundo. 

O tamanho do novo Grupo 

A fusão Hering e Grupo Soma cria uma 
empresa com mil lojas – 128 mil metros 
quadrados, receita bruta de R$ 3 bilhões e 
lucro líquido de R$ 414 milhões ao ano, com 
base em números de 2019.

Alguns termos da fusão 

Pelo acordo, a Hering manterá sua au-
tonomia operacional plena e a estrutura 
de governança do Grupo Soma permanece-
rá inalterada. O executivo Fábio Hering foi 
anunciado presidente do Conselho de Admi-
nistração da Cia. Hering. Thiago Hering, seu 
fi lho, nomeado o CEO da marca Hering.



Bairro Bom Retiro, Rua Hermann Hering 570

99174-7839

AGORA TAMBÉM COM
CAPOTAS MARÍTIMAS

ENTREGA E INSTALAÇÃO  GGRRAATTUUIITTAA2)

 1100XX 1)
PAGAMENTO NO CARTÃO

A terceira em Blumenau!

LojaBOM RETIRO 
PIFOU PEDIU

CHEG   U

1) Consulte condições vigente para pagamento; 2) em horário comercial nas cidades de Indaial e Blumenau 

3322-4200
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Conheça os ganhadores do Concurso de Natal
Foi a quarta edição do evento promovido pelo Viver Bom Retiro, com apoio de empresas

Mesmo num cenário adverso, em razão da 
pandemia, o VIVER BOM RETIRO procu-
rou manter acessa a chama do clima de 

Natal, realizando a 4ª edição do Concurso de De-
coração Natalina do Bairro Bom Retiro. O evento 
teve votação recorde, com 399 pessoas votando, 
de forma virtual, nos melhores das categorias: 
Fachada Residencial ou condomínio; Fachada 

empresas; Mesa de Natal e Pet com a roupa mais 
criativa. 

Nesta edição, o concurso reuniu 12 moradores 
do bairro e uma empresa. Contou com o patrocí-
nio das empresas: SALÃO GEISA PANDINI, SMELL 
AROMAS, SUSHI YUZU, GENERAL LYY, ÓTICA TO-
MIO, SEU PORCO e ESPAÇO SERENO PET.

FACHADA RESIDENCIAL: Frau Relli Dietrich | 217 votos (54,4%)
Prêmios: 01 camisa masculina da GENERAL LYY e 01 Vale Com-
pras de R$ 150,00 da ÓTICA TOMIO

FACHADA DE EMPRESA: Center Panos – Supermercado do Ar-
tesanato
Prêmio: 01 vale-compras de R$ 100,00 no SEU PORCO

MESA NATALINA: Neli Vieira Cláudio | 265 votos (66,4%)
Prêmio: 01 bolo natalino da CONFEITARIA SAXÔNIA

ÁRVORE DE NATAL: Neli Vieira Cláudio | 199 votos (49,9%)
Prêmios: 01 sessão de pedicure a manicure no SALÃO GEISA 
PANDINI, 01 Vela Perfumada Royal da SMELL AROMAS + 01 
voucher de R$ 150,00 no SUSHI YUZU.

PET: Fabiana Jensen com as cachorras Zeza e Chiquinha e o 
cão Noppy Tuço.
Prêmio para a Tutora: 01 camisa masculina da GENERAL LYY
Prêmios para os Pets: cinco diárias de Creche + um banho com 
tosa no ESPAÇO SERENO PET

Saiba quem foram os ganhadores:

         Rosangela - 
Fundacao Hermann 
Hering

1 1

1 22

1

2 3

3

3 4

4

5

5

5

6
54

    Premiação do Concurso de 2019
A moradora Rosangela Rebelo recebeu uma bolsa do 
projeto Trama Afetiva, desenvolvido pela Fundação 
Hermann Hering. Ela foi a vencedora da categoria fachada 
residencial na 3ª edição do Concurso de Natal, em 2019. 
Em razão da pandemia e necessidade de distanciamento 
social, foi entregue somente agora. 
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SMELL AROMAS 
André Luiz Oechsler
Carlos Modolo
Coronel Jeferson Schmidt
Daniel Tomaselli
Dirceu Bombonatti
Fred Otte
Leda Ramos Pilchowski
Luciane e João Hornburg
Marinês Starosta
Marisa Venzke
Roberto Benvenutti
Ruy Szpoganicz
Sophia Amarant
e Gesser

PREMIAÇÕES8

Além de premiações mensais, tem desconto em empresas parceiras

Temos mais Assinantes contemplados

Confi ra os últimos sorteados:

CD Luiz Vicentini
Cássio Quadros
Prato Decorativo da 
Professora Liana Jung
Cezar Cim
Boteco Floriano 
Clóvis Lenzi
Celso Joalheria e Ótica
Lenir Alves
Bistek Supermercados 
Monique Rebelo

Assados Bom Retiro
Eumar Francisco da Silva
Neli Vieira Claudio
Doces Cacau
Clóvis Lenzi
Jaci Conink
Cerveja Blumenau e Bier Vila
Tarciso Curbani
Milenium Blu Semijoias 
(Shopping H)
Sara Cristina Schmidt Koehler

INA Instituto e INA 
DERMACOSMÉTICOS
Anita Portugal Stadnik Nunes
César de Arruda
Luis Fernando Pamplona 
Novaes
Liana Jung
Sophia Amarante Gesser
Cia. Hering (Camisa alusiva 
aos 140 Anos)
Marcelo Henrique da Silva
Marcia Pinheiro
Roberto Ulrich
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